

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 24. Februar 2020

Müllem Helau – Närrinnen und Narren erleben gelungenen Rosenmontagszug

Zum heutigen Rosenmontagszug fanden trotz des gelegentlichen Regens zahlreiche Karnevalsbegeisterte ihren Weg in die Mühlenstadt. Mehr als 80 Gruppen hatten sich auch in diesem Jahr wieder für den Zug angemeldet. Ob mit Motivwagen, Band oder als Fußgruppe – ein lautes Helau gab es überall und zu jederzeit. Der Mühlheimer Karnevalverein Verein (MKV) hat im Vorfeld wie immer seine Organisationsfähigkeiten unter Beweis gestellt und damit allen Teilnehmern und Gästen einen gewohnt tollen Rummel beschert.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de